



Plonger dans la culture asiatique au rythme des arts visuels, de la danse, du théâtre, du cinéma, de la musique et de la littérature, voilà ce que propose le Festival Accès Asie. Les Montréalais sont invités à une immersion unique pour mieux célébrer la richesse et le bouillonnement des cultures ainsi que la diversité culturelle. ...

Le Conseil des arts de Montréal est fier de soutenir la 22e édition du Festival Accès Asie qui participe pleinement à la vitalité artistique de Montréal. Félicitations à toute l'équipe du Festival pour son engagement.

---

A journey into the heart of Asian culture through the visual arts, dance, theatre, film, music and literature—this is what the Festival Accès Asie is offering! Montrealers are invited to immerse themselves in this unique adventure, to celebrate the richness and vibrancy of cultures and their diversity...

The Conseil des arts de Montréal is proud to support the 22nd edition of the Festival Accès Asie, which is an integral part of Montreal's artistic landscape. Congratulations to the entire Festival team for its commitment and dedication.

Nathalie Maillé  
Directrice générale  
Conseil des arts de Montréal

Nathalie Maillé  
Executive Director  
Conseil des arts de Montréal